

PRESSEINFORMATION

Saubermacher organisiert Batterieabholung im Handel

Die Saubermacher Dienstleistungs AG übernimmt im Einvernehmen mit den teilnehmenden Sammelsystemen, der Koordinierungsstelle, dem Paketdienst DPD die Sammlung von Gerätealtbatterien, Akkus und Knopfzellen beim Handel.

Graz, 16. Okt 2008. Im Zuge der neuen Batterienverordnung ist der Handel verpflichtet, Altbatterien unentgeltlich zurückzunehmen, auch wenn keine neuen Batterien gekauft werden.

Saubermacher gewährleistet in Kooperation mit den teilnehmenden Sammelsystemen die Rücknahme und führt sie dann einer ordnungsgemäßen Verwertung zu.

Es hätte auch rechtlich die Möglichkeit gegeben, alle Outlets des Handels zu „Anfallstellen“ zu machen. Damit hätte man zwar erreicht, dass die Sammel- und Verwertungssysteme die zurückgenommenen Altbatterien ohne gesonderte Verrechnung hätten abholen müssen. Der Preis dafür wäre jedoch hoch gewesen. Solche Anfallstellen sind nämlich mit einer Reihe von Melde- und Dokumentationspflichten belastet. Somit wäre dem Handel zusätzlicher Verwaltungsaufwand entstanden.

Keine zusätzlichen Kosten für den Handel

Durch das konstruktive Zusammenwirken aller Beteiligten kann die kostenfreie Abholung der alten Gerätebatterien beim Einzelhandel auch in Zukunft sichergestellt werden. Für den Handel bedeutet das auch, dass die bisherige Sammlung mit einer eigenen Batteriesammelbox unverändert bleibt.

„Die Saubermacher Dienstleistungs AG versuchte für alle Beteiligten eine gute Lösung zu finden und wir freuen uns sehr, dass wir somit einen weiteren Beitrag für eine lebenswerte Umwelt leisten können“, so Hans Roth Vorstandssprecher Saubermacher Dienstleistungs AG

Bildtext: Alois Grinschgl Leiter Kompetenzzentrum Saubermacher – Elektroaltgeräte und Hannes Sorger –Verantwortliche EAG-Abwicklung Saubermacher mit der Sammelbox.

Über Saubermacher:

Als Österreichs führendes Entsorgungs- und Verwertungsunternehmen ist die Saubermacher AG der kompetente Partner in allen Umweltfragen. Seit der Gründung im Jahr 1979 als Abfallsammler mit 5 Mitarbeitern folgte ein steiler Aufstieg zum erfolgreichen, international tätigen Unternehmen mit rund 2.850 Mitarbeitern im In- und Ausland. Das Familienunternehmen betreut von der Konzernzentrale in Graz aus ca. 60 Standorte und Beteiligungen in Österreich, Slowenien, Kroatien, Ungarn, Tschechien, Rumänien, Bulgarien, Serbien, Montenegro und Mazedonien. Im Bereich der Entsorgung und Verwertung von Abfällen ist die Saubermacher AG der kompetente Partner von ca. 1600 Gemeinden und über 40.000 Betrieben aus Handel, Gewerbe und Industrie.